

Descartan nueva ampliación

TSE empadronó a más de 1.2 millones de ciudadanos

• La Paz, Santa Cruz y Cochabamba son los departamentos con mayor número de inscritos. A pocas horas de la finalización del plazo, la población vuelve a formar largas filas para registrarse en diferentes puntos del país.

Luego de dos ampliaciones de plazo, hoy finaliza el período de registro biométrico que logró empadronar a 1.203.320 ciudadanos bolivianos en el territorio nacional, siendo La Paz la mayor plaza de inscritos, le siguen los departamentos de Santa Cruz y Cochabamba.

Del total de inscritos, el 54% votará por primera vez en las elecciones presidenciales del 12 de octubre de este año. En tanto que el 46 por

ciento corresponde a las modificaciones que realizaron los ciudadanos en relación a sus datos como cambio de domicilios o residencia.

Se pudo conocer también que hasta ayer el Servicio de Registro Cívico (Sereci) en el departamento de Chuquisaca empadronó a 64.097 ciudadanos, en La Paz a 311.512, en Santa Cruz a 295.665, en Cochabamba a 268.759, en Oruro a 52.732, en Potosí a 57.476, en Tarija

a 81.662, en Beni a 49.527 y en Pando 21.890 inscritos.

A pocas horas de culminar el empadronamiento masivo, volvieron a presentarse las filas en los puntos de registro, por lo que las autoridades del Tribunal Supremo Electoral (TSE) aseguraron que no habrá una nueva ampliación para el registro biométrico.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Católicos celebraron fiesta de Corpus Christi

LA IGLESIA CATÓLICA, DURANTE LA CELEBRACIÓN DEL CORPUS CHRISTI, INSTÓ A LOS FIELES A TRANSFORMAR LA SOCIEDAD Y BUSCAR UN MUNDO MEJOR, APLICANDO LO QUE NOS ENSEÑA EL SACRAMENTO DE LA EUCHARISTÍA: COMPARTIR EL "PAN DE VIDA" CON EL PRÓJIMO.

LA FIESTA RELIGIOSA SE DESARROLLÓ CON DIVERSAS EXPRESIONES EN PARROQUIAS DEL PAÍS. LA MAYOR

CELEBRACIÓN SE LA REALIZÓ EN EL ESTADIO DEPARTAMENTAL DE SANTA CRUZ, RAMÓN AGUILERA COSTAS, DONDE SE REUNIERON 35 MIL FIELES Y CONVIRTIERON EL ESCENARIO DEPORTIVO EN UNA CATEDRAL. EL ACTO FUE PRESIDIDO POR EL ARZOBISPO DE SANTA CRUZ, SERGIO GUALBERTI.

INF. PÁG. 6, 1ER. CUERPO

Uruguay sueña con la clasificación

Un doblete de Luis Suárez permitió a Uruguay imponerse a Inglaterra por 2-1 en el Arena de Sao Paulo, en partido de la segunda jornada del grupo D del Mundial, con lo que aumenta sus opciones de clasificación.

Suárez, que debutaba en Brasil 2014, resolvió el encuentro con un tanto a los 39 minutos, de cabeza, y otro a los 85, con un poderoso disparo.

Uruguay tiene tres puntos por cero de Inglaterra, que quedaría eliminada si mañana en Recife Italia y Costa Rica empatan. En otros cotejos: Colombia 2 - Costa de Marfil 1 y Japón 0 - Grecia 0.

Inf. Suplemento Deportivo



SEBASTIÃO MOREIRA/ EFE

Alarma por temperaturas en La Paz y Uyuni

La Paz y Uyuni registraron las más bajas temperaturas del mes. En El Alto el termómetro marcó seis grados bajo cero y en el centro de la ciudad un grado bajo cero; mientras que en el norte del país aumentaron de forma alarmante los casos de Infecciones Respiratorias Agudas (IRA).

Según reporte del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), en el municipio de Uyuni, departamento de Potosí, las bajas temperaturas descendieron a 20 grados bajo cero. Asimismo, adelantaron que hoy ingresará un nuevo frente frío a la región del Chaco.

Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo

Obama anuncia envío de fuerzas especiales a Irak

Estados Unidos afronta dos adversarios en Irak. El primero es militar: los yihadistas suníes del Estado Islámico de Irak y el Levante (EIL), que en las últimas semanas han tomado ciudades clave en el país de Oriente Próximo. El segundo adversario es político: el primer ministro iraquí, el chií Nuri al Maliki.

El presidente de EEUU, Barack Obama, redobló ayer la presión sobre el primer ministro iraquí para que forme un nuevo Gobierno con suníes y kurdos -las otras dos grandes comunidades de Irak, además de los chiíes- o abandone el poder.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Ofrece monarquía renovada

Felipe VI, rey de España



JUAN CARLOS HIDALGO/ EFE

LOS REYES FELIPE VI Y LETIZIA, EN EL BALCÓN CENTRAL DEL PALACIO REAL DONDE HAN SALIDO PARA SALUDAR AL PUEBLO ESPAÑOL TRAS LA PROCLAMACIÓN DEL MONARCA EN LAS CORTES.

Felipe VI ha sido proclamado ayer rey de España en el Congreso de Diputados, convirtiéndose así, a sus 46 años de edad, en el monarca más joven de Europa. Pueden seguir en directo en Expansión.com todos los actos de la proclamación que durarán alrededor de cuatro horas.

El nuevo Rey rindió, en la primera parte de su discurso de proclamación, un sentido homenaje "de gratitud" a su padre, Don Juan Carlos, por su reinado y por haber convocado a los españoles "a un gran proyecto de concordia nacional que ha dado lugar a los mejores años de

la historia contemporánea".

Al término del acto, los reyes Felipe y Letizia han presidido, acompañados de la princesa de Asturias y la infanta Sofía, un desfile militar desde la escalera de la Puerta de los Leones.

Asimismo, el monarca asumió también el mando supremo de las Fuerzas Armadas, tal y como estipula el artículo 62 de la Constitución Española. Don Felipe ostentaba hasta ahora el rango de teniente coronel del Ejército de Tierra y del Aire y capitán de fragata de la Armada.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Gobernador: Plan Patujú no funciona

Economía del Beni en recesión

Las prolongadas lluvias registradas en el país dejaron en recesión la economía del departamento del Beni, ya que desde hace ocho meses no se recupera de la tragedia que ocasionó la pérdida de la producción agrícola y ganadera, además de miles de damnificados que aún siguen amenazados por las epidemias.

Frente a esta situación, el gobernador Carmelo Lens afirmó que las promesas hechas por el Gobierno en el "Plan Patujú" no han tenido ningún

impacto positivo, "se quedaron en simples y llanas promesas, y en una oferta electoral nada más", acotó.

Lens informó que presentó al Gobierno central un plan integral de reactivación del departamento que requiere una inversión de \$us 1.000 millones, pero hasta el momento no ha recibido respuesta de las autoridades y los ganaderos continúan en espera.

Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1389 días y la injusticia continúa.

